

49年度の

O·B·通信 その1

I. 前書き。

7月も終るうとしてやっと梅雨前線が消えようとしています。梅雨も終りになつて各地で大雨の被害も出ているようですが、OBの皆様方にほんわかリーガルマセんぞしようか。今までにレポートやテストに目もくめず、そんなものより大切なOB通信にやっと手を付け始められます。これからやろうやろうと思ってアセリながらも、そのアセリの中には妙な快感を感じつづケアリとつかつたのであるが、夏山前に存んとか一部出そうと思って、始めたいと思います。

II 49年度伊那松本役員

4-フリ-タ-	服部幸雄 農-工-4	記録	牧瀬敏裕
サブリ-タ-	吉田秀樹 人文-文-3		豊田信行
遺対	吉田秀樹	OB	福島涉
新人指導	福島涉 農-工-3		喜田信行
	須貝与志明 農林-2	書類	中田茂 人文-文-5
	古橋孝夫 農-工-2		
装備	牧瀬敏裕 農-園-3		
	須貝与志明		

去年、盛んに部を引。ぱってくれた4年生が、めでたく一人も卒業する
ことなく残り)、5年目に至りました。今年は、4年以下で、上記の様な
役員構成になっています。千年が1人とハラニヒで、リーダー会は、3年
が3人候如何なりました。全体としては、6年1、5年6、4年1
3年3、2年3 新人11といたところです。

III 新人合宿

今年はSAC全体27人の新人を迎える(内SIMAC11人) 例年通り横
尾B.C.で 6/26~9/1にかけて新人合宿を行ないます。最も1回全新人
ばかりで先が楽しみです。また農学部による部員1人が入り、男女比を
ナガニガンバッテります。井関、小根田の両OBも途中から参加され
ます。詳くは、新人合宿報告書を御覧下さい。

IV 夏山、サマダ

西村の計画書のよう、夏の個人山行として北アルプス走219-テ、326ヘ
219-テ、岩足着119-テ、北海道へ縦走119-テ等が出ます。
定着合宿は、今年も剣真筋に決まり、3年続けて、剣へ入ります。みんな
の希望、新人指導のやり易さ、安全性から、こうなりました。そして西
面へも貴重な机に入る予定です。 8月23日~9月1日

サマーテントは 7月4日に設営(まして、8月19日迄営業してあります)。若い現役の顔とも見に来て下さい。暇な現役とどニガヘ登りに行かれることはどうでしょう。こちらもできる限りお付合します。装備はサマテに常備しております。モト御家族連れなどどうぞ。3年前から新しい50人用の家型テントをおろしたり、昔からのサーカステントといい、1つは奥小糸で待っています。

V. 最近の現役の動向

渡部(農-林-5) 高橋(農-エ-5) の2人が去年9月から、ネパールへ入り、ランタン、ガネッシュ、アンナアルナ山群へ、トレッキングして、ついでにナヤカンガ(5846)にも登り、多くの資料と共に今年3月下旬に帰国しました。詳しい報告書は、現在作成中です。また7月22日、川口隆(農-林-5)が単身日本を立ち、アフガニスタンへ入りネパール、インドを回ります。そこへ、三井和夫(人エ-エ-5)が9月にネパールで合流し、東部ネパールのトレッキング及び試登を行います。またまた、三坂健次(農-林-5)と小林田OB(48年度卒、現農学部院生)の2人も、9月下旬から10月にネパールへ入る予定です。こんな風に、現役の中で近海国外への意向が、増え盛んになって来て、真剣に遠征隊を出そうと考えている人もいます。

VI 最近のOBの動向

木松 美夫氏 引越しされました 新住所 立川市曙町1-33-9
0425-24-2930

堀 勝彦氏 日本アンデス会計からアマゾンへ遠征中です。6月下旬に出発されまして半年間の予定です。

松尾武久氏 二世誕生、性別、名前は不明

山下泰弘氏 勤務先が変わりました。少し島が大きくなったそうです。
沖ノ島の弘瀬中学校 高知県宿毛市沖ノ島

井上紀樹 勤務先が変わりました。

雪村 敏孝氏 二世誕生、昌クン オゴイデカイ 萩ちゃんです。

間瀬 健治氏 こちらも2人目がござました。詳細不日用

扇能 清氏 来春御結婚の予定がそうです。

井関 芳郎氏 近々やはり、長い春に終止符を打つそうです。

市野 和雄氏 兵庫県連でマカルーが計画中だそうで、参加するべく
奮戦中

大庭 徹雄氏 今年から社会人です。

勤務先 大阪市北区高垣町86 モビル ビオグラート株式会社
業務部技術課 (66)313-3015~9

住所 堺市浜寺南町2-127 浜寺南団地2-403

情報の源が限られていて、固まった年齢のOB、動向がわからずれてしま
る、何かあったら連絡下さい。

IV. 後記

前年度の4年5年のOB係から、今年は、2年3年に、一大役が替わり、
OBの面識も全くない2人ですが、ただどうウロウロするばっかりでや
つと、OB通信も筆を終えようとしており、ホッとしつつ緊張(?)ニン
存在などを書いこぼります。最近の現役は、良1につけ悪1をヒック、カラ
ガ、ズバぶんと変わってきて来ています。そういう僕達と、OBの方々との面
を、開けてしまわないと、これからもな人とやり行きたいと思
っています。お気付の点、OBに関する情報、連絡等ありましたら下記
へ御一報下さい。

伊勢崎郊外信大中原寮 福島涉 (2657(8)4422)

O·B·通信 #2

I. 前書き

6月に、#1を出したままで、アーフ、冬山前に#2でーということで
あせって僕らと思ひます。12月も中ほど過ぎ、伊那や松本で何度か
雪におかれ、最高気温も -10°C 以下がる事もあります。人々は
17日から冬休みです。因りてスキー、スキーと雪く中で、冬山の準備に追わ
れています。

II. 秋山報告

主な山行	9/21~24	後立の縦走	井上(井上) 清水(井上)
	9/27~10/1	八ヶ岳縦走	吉橋(A-2) 井上(A-1)
	9/26~10/1	洞深走着	福島(A-3) 須貝(A-2) 豊田(A-2) 松本(A-1) 藤元(M-1) 鈴木(M-1) 二俣(-1) 横山(A-1) 高橋(A-5)
	10/5~8	黄蓮谷	阪野(A-4) 藤元(M-1)
	10/8~14	北アルプス縦走	井上(A-1) 清水(井上)
	9/26~30	大天井、南中川谷	吉田(-3) 佐山(S-2)
	10/8	別岳岳	牧瀬(A-3) 鈴木(井上)
	10/28~11/1	南アルプス縦走	牧瀬(A-3) 棚野(-1) 鈴木(井上)

以上お様な山行が、行なわれ、個人差はありますたが、山に入った者は、それ
なりに無積期の(ぬくぐり)とすることができたようです。

III. プレ冬報告

11/22~25にかけて、1年生の雪山訓練を目標とするプレ冬合宿を、後立遠
見尾根を行いました。入山時に神城駅からスピッツを着用する程積雪があり、
この時期で変化する天候に、計画の完遂はさせませんでしたが、悪天での
行動、生活については、満足できる成果を上げる事ができました。簡単
に報告しておきます。

11/22 松本 ← 神城 — 地蔵の頭より上山下 ○

大町以北は真白け、神城からスパッツを着ける。最初から1年2人が麻子
まさしく、2人とも目を倒れる。大事をとって10℃半設営

11/23 T.S. → 小遠見 — 大遠見 ○

7~10°とヒザ上のラッセルで出発。1年カラッセルは遅く、オペワードをはず
したりする。遠見尾根の短調に上級生はうんざり、だが気味、1等は進まず。
昨日の予定ゆえ大遠見迄。

11/24 T.S. — 五箇小屋 — T.S. + 遠見 — 小遠見山下 ○

タイゼンをつける所迄なんとか行こうと、大遠見から全廻サブで時計、立
て止まされた様な吹雪の中を、精神へ出る。風が強く、木杭を凍らかしながら山へかけ込む。タイゼンワークヤ、フレックスワーカなどとアモーテモと
い、た状態で小休止後 T.S. へ帰り、テントワークのトレーニングの為
天幕を、小遠見付近へ降ろす。

11/25 T.S. — 地蔵の頭 — 神城 ← 松本 ○

一社明ければ、昨日とはうつて夢、た失晴の元、スキーロードに足をあわせば
ラキンタラ神城へ。

四、海外での現役

三井、川口ト、
(矢-5) (鹿-5) 9月下旬に日本を出る。10月、11月にかけてローラクリン
ヒマールのH.I.チニクを1、キエギ・マゴ筆(6200~
6300?) の試登に成功。初登頂になります。

三坂、小堀田OB.
(鹿-6) (鹿-院) 上記の2人を追って10月上旬ネバール入りをしますた
が、体調を崩したり、左人かご、出足が辛だれま
たが、ジヨガーレヒマールのトレッキングを何ヶ月
終っています。

4人の内三坂はイド南部へ、小堀田OBはアフリカへ、五井の2人を東
や西へ、これから足を運んでいます。

11月18日、フォード来日でテニヤウニヤハ羽田モ、やつとニシ
トハ、た鶴子で飛びたち、ネバーリ組ミ既下ニハリ迄
一足飛び。来年3月帰国モメドニヨーロッパを中心ニ
西アジア、ネバーリを回る予定モ可。

Ⅳ 冬山。

毎年、冬山の対象を決めるのが遅く、問題になつてゐるのモ可ガ、今年は、
年度始めから、冬山の話を出しつ来たのモ可ガ、結局9月になつてからも、未
まらず、創、穂高、利尻、という3つの山域が出てミテ、“利尻”ヒララのが
一般の清潔剤になつて、盛んな討伐の結果、近く利尻を積雪期にやろうヒララ
ニと玉前屋に、今年は穂高の冬の移動を見歩ニラヒラニとリ、同封の様子
計画がざき、もう目の前にひかえて、準備に動き回つてます。

Ⅴ. O·B動向

伊那のスニッコで小耳にはさんだ、といふ程度のヒツカ書けませんが。

井岡 茂郎氏 サマチガキッカケの4年越しの恋が重のリ、11月初め
結婚ナリ、12月8日 松本ヤー会館モ、O·B 現役
思誠寮生による披露宴が盛大に行なわれテいた。

新居 松本市大字並木315-15 並木町田地(1-1)

市野 由 兵庫岳連カワチ プレモニスーン P29 遠征に隊員と
して参加されます。

大宇 徹雄氏 ヤツと落ち着いたと思、アリタカニ転居モナホイテ、
流浪旅はまだまだ続キモうです。

転居先 大阪府吹田市青葉ヶ丘3(81-1) コーパラ青葉106号
06-877~0992

寺沢 三男氏 10月中旬に日本を出て、ベリア、西トルキスタンを
回らセ、11月中旬帰國モナホイテ。

西郡光昭氏 転居されました。

〒980 仙台市栄木1-4-48 県職員宿舎

村田譲治氏 暮から東海パルア山岳部のニュージーランド遠征に
参加され、タスマニア・周辺の山に登られます。

雜記

・現役の海外指向が増々盛り上がりゆきで、渡部(A-5)を中心として
1年を含めた“土曜会”という海外研究セミナーもかぎ
ヒマラヤの地理歴史、ネパール言語、歩行 etc について毎回
セミを開いています。

・近年に多く今年は、1年がよく残っていて、入部1人中9人もいます。
女の子も1人いた。冬山にもいよいよ入ります。

・冬山入山迄あと数日、今迄サポートいたアオリで今更バタバタ
にてレポート、乾燥野菜作りをしてO.B.通信など、ウロウロして
いるのですが、なかなか進まなくて、やはりこれが1つを犠牲
にしなくては、いけないようです。 — 単位欲いナ

・来年も2人がネパール入りする計画を立てています。

O.B.から現役への連絡先

伊那市郊外 信大中原寮 福島涉 近 02653-8-4422

現在農学部中原寮に3人、人文學部思誠寮に6人(内2人は海外
渡航中) います。